



La concejalía de Sostenibilidad ha impulsado varias obras para conseguir que nuestra ciudad esté en consonancia con el medio ambiente, haciendo de Ciudad Real un lugar del que estar orgullosos. Como ejemplo de esto, se han instalado contenedores soterrados de recogida selectiva, con lo que ganaremos en limpieza y comodidad y se reducirá el impacto visual.

Las zonas verdes también han sido objeto de las obras que se están llevando a cabo en la ciudad. El parque de Isabel I de Castilla, uno de los pulmones verdes más importantes del municipio y que se encuentra en un punto neurálgico –en la zona en expansión de las inmediaciones del Hospital General y la futura Facultad de Medicina–, se están creando caminos interiores para disfrutar del paseo entre las nuevas zonas ajardinadas con plantas autóctonas y en flor.

En esta misma línea se está creando una nueva zona verde que une el Nuevo Parque con la Unidad de Ejecución de Miguelturra, actualmente separadas por la avenida del Parque de Cabañeros. Para ello se están realizando dos actuaciones, un talud y un cinturón verde con una zona arbolada con partes de piedra caliza y terrizo que permita colocar bancos y plantas de flor. Estos terrenos estarán surcados por caminos interiores que conectarán con el paseo central que divide la arbolada y el talud, además se instalará un nuevo parque infantil y se colocarán escaleras para que los vecinos del barrio tengan un fácil acceso al nuevo recinto.

También se está trabajando en la creación de una nueva senda verde que conectará la ciudad a través de la Universidad con la entrada de la Atalaya y que contará con una zona deportiva y una vía para ciclistas y viandantes. Estas actuaciones corresponden a la segunda fase de las obras acometidas en este paraje emblemático de la ciudad. En el parque San Vicente Paul también se está mejorando el recorrido hasta la rotonda, respetando en todo momento las zonas deportivas ya existentes.

La Vía Verde también ha sido objeto de actuación, ya que atendiendo a la demanda ciudadana que reclamaba más iluminación, se han instalado 35 nuevas farolas de 4 metros de alto que iluminan los 1.100 metros de Vía Verde sin que las copas de los árboles impidan el correcto alumbrado de la zona. En una segunda fase, en esta vía también se tratará el terrizo de la zona de paseo.

En el Parque del Pilar, continuando con las obras que ya se hicieron hace unos meses de mejora de riego e instalación de zona de juegos y aparatos de gerontogimnasia, se han mejorado los accesos de la zona del puente y se ha cambiado el suelo de madera por otro más duradero y antideslizante.

